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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE FACULTAD 
CELEBRADA EL DÍA 14 DE MAYO DE 2007  (Aprobada en Sesión Ordinaria 
de 10 de julio de 2007) 

 
Siendo las 10:30 horas del día 14 de mayo de 2007, en la Sala de Juntas de la Facultad de 

Ciencias y bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Decano D. Manuel González Lena, se reúnen las personas 
relacionadas en el Anexo I, habiendo disculpado su ausencia los Sres. Rebollo Feria, Santos Reyes, 
Ojalvo Sánchez y las Sras. Oropesa  Jiménez y Guiberteau Cabanillas, y actuando como secretario D. 
Antonio Muñoz del Viejo, para tratar el siguiente punto en el ORDEN DEL DÍA: 

 
1.- Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones de la Junta de la Facultad de Ciencias 
celebradas los días de 7 de febrero (ordinaria y extraordinaria), de 9 de marzo y de 27 de marzo 
de 2007. 
2.- Informe del Ilmo. Sr. Decano. 
3.- Aprobación, si procede, de la propuesta de Oferta de Curso Académico para 2007/08. 
4.- Convocatoria del Premio Juan Jesús Morales a la Investigación Científica y aprobación, si 
procede, de la propuesta del jurado para esta convocatoria. 
5.- Asuntos de trámite 

a) Inscripciones  y Tribunales de Trabajos de Grado. 
   b) Otros 
6.- Ruegos y preguntas 
 

1.- Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones de la Junta de la Facultad de Ciencias 
celebradas los días de 7 de febrero (ordinaria y extraordinaria), de 9 de marzo y de 27 de 
marzo de 2007. 
 

Una vez expuestos para su consulta los borradores de las actas de las sesiones de la Junta de la 
Facultad de Ciencias celebradas los días de 7 de febrero (ordinaria y extraordinaria), de 9 de marzo y 
de 27 de marzo de 2007, el Ilmo. Sr. Decano abra un primer turno de intervenciones: No hay 
peticiones de palabra.  

El Ilmo. Sr. Decano somete a votación la aprobación de las actas anteriormente mencionadas. 
Se aprueban por unanimidad. 
 
2.- Informe del Ilmo. Sr. Decano. 
 El Ilmo. Sr. Decano informa que desde la última sesión ordinaria de la Junta de la Facultad de 
Ciencias, se han celebrado dos sesiones del Consejo de Gobierno de la Universidad de Extremadura 
(en adelante UEx), los días 28 de febrero y 28 de marzo. En la sesión de 28 de febrero se aprobó la 
reforma del servicio de registros de documentos en la UEx, el límite de admisión de estudiantes de 
nuevo ingreso para el curso 2007/08 y las sugerencias que, sobre los documentos de títulos de grado y 
másteres, se remitirán al Ministerio de Educación desde la UEx. Respecto a las notificadas por la 
Junta de la Facultad de Ciencias, no se recogieron las que hacían referencia a los sesenta créditos de 
estudios comunes. En la sesión de 28 de marzo, se aprobó la firma de un convenio entre la Junta de 
Extremadura y la UEx para la convocatoria de jubilaciones voluntarias entre el personal docente e 
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investigador de la UEx, además de aprobar que la UEx se sume al programa “Docentia” que para la 
evaluación de la docencia del profesorado universitario ha elaborado la Agencia Nacional para la 
Evaluación de la Calidad y Acreditación (en adelante ANECA). 
 El Ilmo. Sr. Decano también informa de la celebración de las elecciones a Rector de la UEx, 
habiendo sido reelegido el actual, en cuyo equipo se encuentran tres vicerrectores pertenecientes a 
esta Facultad, con lo que espera que las relaciones con la dirección de la UEx sean fluidas. 
 En cuanto a las obras en la Facultad, informa de que están en marcha las obras de la planta 
baja de la torre de Química, cuya finalización está prevista para el mes de junio. Igualmente, se ha 
comenzado la remodelación de las dependencias de la Secretaría, obras que se han acometido en este 
momento porque se considera que es cuando se causarán menos disfunciones en ese servicio de la 
Facultad, previendo que estén finalizadas en diez días, solicitando la máxima comprensión a todos los 
miembros de la Facultad de Ciencias por las molestias que ello pueda ocasionar, e informando de que 
no dejará de atender a los asuntos que en esas circunstancias sean susceptibles de hacerse. 
 Por otra parte, el Ilmo. Sr. Decano informa de que se han recibido las resoluciones a las 
solicitudes de la VI Convocatoria para la adaptación de la UEx al Espacio Europeo de Educación 
Superior, habiéndose aprobado todas las acciones que se solicitaron y que se aprobaron en la sesión 
de  27 de marzo de 2007. Además, con respecto a la Convocatoria de Ayudas Económicas para el 
desarrollo del Espacio Europeo Educación Superior (EEES)  en la Universidad de Extremadura 
durante curso 2006/07, la comisión constituida al efecto ha fallado de la siguiente manera: 
 
Modalidad A 

- Matemáticas y Ciencias y Técnicas Estadísticas: solicitud de ayuda para la instalación de un 
aula de informática con diez puestos: Se ha atendido favorablemente.  

- Física: solicitud para la adquisición de material para clases prácticas. Ha sido atendida 
parcialmente, con hasta 10.000 €. 

- Biología: dos proyectos solicitando ayudas para la adquisición de material informático y 
adecuación y mejora de infraestructuras docentes. Sólo se ha concedido la primera porque en 
la titulación no se cuenta simultáneamente con proyecto pilito y con proceso de evaluación, 
sólo con este último. 

- Química: dos solicitudes de material para clases prácticas, adecuación de aulas y material 
para laboratorio. Se han considerado las dos, una total y la otra parcialmente. 

 
El Ilmo. Sr. Decano indica que en el texto de la resolución se nos obliga a reelaborar el plan 

de mantenimiento presentado en todas las solicitudes. 
 
Modalidad B 

El Ilmo. Sr. Decano informa que se han concedido 2.500 € para cada una de las titulaciones, 
dentro de la modalidad B.a. También informa que se convocará una plaza de becario desde el 
Vicerrectorado, cuyas condiciones se fijaran en una próxima reunión que se convocará con los 
coordinadores de las titulaciones de la Facultad antes del 31 de los corrientes.  
 
Modalidad D 
 El Ilmo. Sr. Decano informa que para la solicitud de máster en “Contaminación Ambiental: 
Vigilancia, Prevención y Corrección” coordinado por el Prof. Pinilla Gil, se han concedido 1.500 €.  
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 Por otra parte, y dentro de la IV Convocatoria de acciones para la adaptación de la 
Universidad de Extremadura al Espacio Europeo de Educación Superior (proyectos piloto), para las 
cuales no se contaba con apoyo económico,  se han concedido 3.000 € para el curso piloto de 1º de 
Química, 3.000 € para 1º de Ciencias y Técnicas Estadísticas y 2.000 € para 1º de Matemáticas; para 
la adecuación de infraestructuras, limitándose el gasto de desplazamiento de profesorado a 1.000  € en 
cada caso. 
 El Ilmo. Sr. Decano informa también que durante esta semana, del 14 al 18 de mayo, la 
Unidad Técnica de Evaluación, efectuará una evaluación a los profesores de la Facultad que nunca 
han pasado por este proceso. 
 Y finalmente, el Ilmo. Sr. Decano relata que el viernes 11 de mayo se desarrolló con 
normalidad la ceremonia de imposición de becas e insignias a los estudiantes de los últimos cursos de 
las titulaciones de la Facultad, con excepción de las licenciaturas en Ciencias y Técnicas Estadísticas 
y Física, en las que no hubo estudiantes participantes. 
 
 Se abre un primer turno de intervenciones: piden la palabra los Sres. Jurado Vargas, García 
García. Muñoz de la Peña Castrillo, Olivares del Valle, Martínez Brígido y Garzó Puertos. 
 
* El Sr. Jurado Vargas pregunta si se cuenta con un espacio habilitado para el desarrollo de las 
funciones de la administración de la Facultad mientras duren las obras de remodelación de las 
dependencias de la Secretaría. 
 
* El Sr. García García solicita que se facilite un resumen con la información acerca de las concesiones 
de las ayudas desde el Vicerrectorado de Docencia e Integración Europea. 
 
* El Sr. Muñoz de la Peña Castrillo pregunta qué previsión se tiene para la coordinación de los gastos 
de estas ayudas. Y manifiesta su sorpresa por el aspecto tan técnico que aparece en la resolución de la 
solicitud de la titulación de Física. 
 El Ilmo. Sr. Decano responde que existen plazos para la justificación de los gastos y que se 
tiene prevista la celebración de una reunión con  los coordinadores de las titulaciones para tratar este y 
otros aspectos relacionados con la convocatoria. Y con respecto a la solicitud de Física, propone 
estudiar detenidamente ese asunto. 
 
* El Sr. Olivares del Valle indica que le resulta curioso que el único aspecto conflictivo en la 
propuesta de la titulación de Física sea de naturaleza tan técnica y aparezca tan explícitamente 
referido en la resolución. 

Toma la palabra el Sr. Garzó Puertos, Vicedecano de Ordenación Académica y Coordinador 
de la titulación de Física, para decir que también le resulta sorprendente lo explícito de la resolución 
en un aspecto tan técnico, ya que se está refiriendo a una disciplina de una asignatura. 

Retoma la palabra el Sr. Olivares del Valle para decir que la evaluación del profesorado 
debería hacerse con buen criterio y que sirviera para algo. Cree raro que se realicen las encuestas por 
parte de los estudiantes y posteriormente se indique al profesor evaluado que los resultados de esas 
encuestas no son significativos. 

El Ilmo. Sr. Decano responde que en reiteradas ocasiones se ha solicitado que se facilite el 
material necesario para la realización de las encuestas al principio del cuatrimestre, para organizar el 
proceso de evaluación en la propia Facultad, puesto que muchas asignaturas tienen contenido 
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eminentemente práctico y la impartición de sus clases no se ajusta al horario convencional de una 
asignatura con amplios contenidos de teoría. 
 
* El Sr. Martínez Brígido pregunta si las obras de la Secretaría condicionaran el funcionamiento de la 
administración del Centro. 

El Ilmo. Sr. Decano le responde que no, que se dará tramitación administrativa a toda aquella 
documentación que se encuentre pendiente de plazos o sea urgente. 

Retoma la palabra el Sr. Martínez Brígido para preguntar si el becario que se piensa contratar 
para colaborar en la gestión de las acciones para la convergencia europea en las diferentes titulaciones 
de la Facultad será un estudiante o una persona titulada. 

El Ilmo. Sr. Decano responde que ese será uno de los aspectos a tratar en la reunión con los 
coordinadores de las titulaciones. 
 
* El Sr. Garzó Puertos insiste en la especificación técnica que aparece en la resolución de las ayudas 
para la titulación de Física, causa de la reducción de la cuantía en la subvención con respecto a la 
solicitada. Repite que se trata de un descriptor de una de asignatura y no entiende que se evalúen las 
solicitudes de manera diferente, cree que es una situación extraña.    
 El Ilmo. Sr. Decano responde que de la reunión entre los coordinadores de las titulaciones de 
la Facultad saldrán las medidas que se adoptarán desde el Centro al respecto. 
 
 Se abre un segundo turno de intervenciones: pide la palabra el Sr. Jurado Vargas. 
 
* El Sr. Jurado Vargas, en su calidad de  Director del Departamento de Física, se suma a lo 
comentado por el Vicedecano de Ordenación Académica. Propone que sea la Junta de Facultad quien 
solicite explicaciones al recorte de la subvención concedida a la titulación de Física. Manifiesta que 
desde el Departamento sí que se solicitarán esas explicaciones. Pregunta quienes forman parte de la 
comisión de evaluación de las solicitudes presentadas a esa convocatoria. 

El Ilmo. Sr. Decano responde que en la convocatoria no se especifica la composición de esa 
comisión, únicamente en quien recae la presidencia, en la Vicerrectora de Docencia e Integración 
Europea. 

 
3.- Aprobación, si procede, de la propuesta de Oferta de Curso Académico para 2007/08. 
 El Ilmo. Sr. Decano cede la palabra al Secretario Académico de la Facultad. El Secretario 
Académico, quien suscribe, señala que en el período de consulta se han recibido algunas 
rectificaciones que han sido incorporadas al documento final, como el cambio de los códigos de 
algunas asignaturas y de algunos departamentos, y que no ha habido por tanto cambios sustanciales 
con respecto al documento que se encuentra en la página web de la Facultad. 
 Se abre un primer turno de intervenciones: piden la palabra el Sr. Jurado Vargas y el Sr. 
Martínez Brígido. 
 
* El Sr. Jurado Vargas indica que habría que actualizar los códigos de los departamentos en las 
asignaturas de las áreas de Ecología y Física Aplicada. 
 
* El Sr. Martínez Brígido solicita que se envíe el documento de la OCA 2007/08 y pregunta sobre las 
observaciones incluidas en la asignatura “Análisis de Varias Variables Reales”.  
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El Sr. Secretario Académico, quien suscribe, al Sr. Jurado Vargas responde que se procederá a 
la actualización de esos códigos en el documento final. Al Sr. Martínez Brígido le responde que el 
documento se encuentra en la página web de la Facultad, a disposición de toda persona que lo desee 
consultar, en formato pdf; y lee el texto incluido en las observaciones de la  asignatura “Análisis de 
Varias Variables Reales”. Finalmente recuerda que en la OCA 2007/08 no se incluyen los Trabajos 
Académicamente Dirigidos porque ya no se deben incluir en la documentación que sobre Oferta de 
Curso Académico se remite al Vicerrectorado de Docencia e Integración Europea, pero como quiera 
que suponen una parte importante e interesante de la oferta de libre elección para los estudiantes de 
nuestra Facultad, desde la coordinación académica de la misma, se están recibiendo las ofertas de los 
diferentes departamentos que deberá ser aprobada por esta Junta de Facultad para ser incluidos en la 
oferta de matrícula para el curso 2007/08. 

El Ilmo. Sr. Decano somete a votación la propuesta de Oferta de Curso Académico 2007/08 
con las correcciones señaladas. Se aprueba por unanimidad. 

 
4.- Convocatoria del Premio Juan Jesús Morales a la Investigación Científica y aprobación, si 
procede, de la propuesta del jurado para esta convocatoria. 
 El Ilmo. Sr. Decano explica que de nuevo se convoca el Premio Juan Jesús Morales de 
Investigación de la Facultad de Ciencias, ya que la última vez que se convocó fue en 2005, y se trata 
de una convocatoria bianual. Repasa las bases de la convocatoria y relaciona la propuesta de vocales 
para el tribunal de esta convocatoria: Dr. D. Manuel Blasco Ruiz, Dr. D. Germán Giráldez Tiebo, Dr. 
D. Francisco Olivares del Valle y Dr. D. Andrés Santos Reyes. Finalmente propone que la cuantía del 
premio sea de 1.000 € y que la presentación de candidaturas sea entre el 4 y el 29 de junio. 

El Ilmo. Sr. Decano somete a votación la propuesta de convocatoria del Premio Juan Jesús 
Morales de Investigación de la Facultad de Ciencias. Se aprueba por unanimidad. 

 
5.- Asuntos de trámite: 
 
 a) Inscripciones y Tribunales de Trabajos de Grado. 
 
 Se han recibido las siguientes peticiones de inscripción de Trabajos de Grado: 

 
Dª Silvia Román Suero 
Título: "Efecto de la gasificación con aire, vapor y CO2 sobre la estructura de 
carbones activados preparados a partir de cáscara de nuez" 
Directores: Dr. D. Juan Félix González González y Dra. Dª Carmen Mª González 
García 

  Departamento: Física Aplicada 
 

Dª Raquel Patricia Fernández Lo Faso 
Título: "Factores que determinan la composición y estructura del bosque de ribera de 
un arroyo temporal mediterráneo en el Parque Natural de Doñana" 
Directores: Dr. D. José Carlos Escudero García y Dr. D. Francisco García Novo 

  Departamento: Biología Vegetal, Ecología y Ciencias de la Tierra 
 
 



 
 
 
 
 

                      
 

Acta de la sesión ordinaria de la Junta de 
Facultad de 14 de mayo de 2007 

 

 6

FACULTAD DE CIENCIAS 
DECANATO 
 
JUNTA DE FACULTAD 

D. Dámaso Cabrera Gómez 
Título: "Efectos de aplicación continuada de alperujo sobre la dinámica del herbicida 
Diurón en un suelo de olivar" 
Directores: Dr. D. Antonio López Piñeiro y Dr. D. Ángel Albarrán Liso 

         Departamento: Biología Vegetal, Ecología y Ciencias de la Tierra 
  

Se ha presentado y aprobado por el Consejo del Departamento de Química Orgánica e 
Inorgánica el tribunal que ha de juzgar el trabajo de grado presentado por D. Pablo Torres García, 
titulado “Química de coordinación de 2-(1-pirazolil)-1,3-tiazina con iones de metales de transición”,  
dirigido por la Dres. D. Emilio Viñuelas Zahínos, D. Fernando José Barros García y D. Francisco 
Luna Giles. 

 
Titulares 

Presidente: Dr. D. Álvaro Bernalte García   CU  Dpto. de Química Orgánica e Inorgánica 
Secretario: Dr. D. Reyes Babiano Caballero    TU  Dpto. de Química Orgánica e Inorgánica 
Vocal: Dra. Dª Agustina Guiberteau Cabanillas   TU  Dpto. de Química Analítica 
 
 Suplentes 
Presidente: Dr. D. Emilio Román Galán      TU  Dpto. de Química Orgánica e Inorgánica 
Secretaria: Dra. Dª Carmen Fernández González  CD  Dpto. de Química Orgánica e Inorgánica 
Vocal: Dr. D. Santiago Tolosa Arroyo      TU Dpto. de Ingeniería Química y Química 

Física 
 

Se ha presentado y aprobado por el Consejo del Departamento de Ingeniería Mecánica, 
Energética y de los Materiales (IMEM) el tribunal que ha de juzgar el trabajo de grado presentado por 
D. Conrado Ferrera Llera, titulado “Análisis experimental de la deformación dinámica de la 
entrefase en puentes líquidos debida a la convección de Marangoni”,  dirigido por la Dres. Dª María 
Guadalupe Cabezas Martín y D. José María Montanero Fernández. 

 
Titulares 

Presidente: Dr. D. Vicente Garzó Puertos   CU  Dpto. de Física 
Secretario: Dr. D. Fco. Javier Acero Díaz   Col. Dpto. de Física 
Vocal: Dr. D. José Agustín García García   CU  Dpto. de Física 
 
 Suplentes 
Presidente: Dr. D. Andrés Santos Reyes    CU  Dpto. de Física 
Secretario: Dr. D. Vidal Luis Mateos Masa   TU  Dpto. de Física 
Vocal: Dr. D. J. María Castillo Granados   TU  Dpto. de I.M.E.M. 

El Ilmo. Sr. Decano somete a votación las propuestas de inscripciones y tribunales de Trabajos 
de Grado. Se aprueban por unanimidad. 

 
6.- Ruegos y preguntas 

Se abre un primer turno de intervenciones: piden la palabra los Sres. Jurado Vargas, Alonso 
Romero y Beltrán Novillo. 
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* El Sr. Jurado Vargas ruega que se limpie el observatorio meteorológico y sus alrededores para evitar 
peligros de incendios. 
 
* El Sr. Alonso Romero pregunta si no es responsabilidad de nadie apagar las luces por la mañana. 
Además indica que con demasiada frecuencia no encuentra personal en la portería de Matemáticas 
para hacer entrega del correo interno. 

El Ilmo. Sr. Decano responde que averiguará qué sucede con el personal de servicio para que 
se reiteren esas disfunciones. 

 
* El Sr. Beltrán Novillo ruega el cierre con una puerta metálica de la entrada del edificio de Ingeniería 
Química. 

El Ilmo. Sr. Decano responde que al tratarse de una modificación de fachada, tendrá que 
slicitar una entrevista  con el aparejador. 

 
Se abre un segundo turno de intervenciones: piden la palabra los Sres. Marcos Hernández y 

Martínez Brígido. 
 
* El Sr. Marcos Hernández ruega que se repara la persiana del aula 6. 
 
* El Sr. Martínez Brígido ruega que se solicite al Rectorado que se exija la identificación con el carnet 
universitario para facilitar la entrada en la Biblioteca Central, puesto que durante estas semanas se 
llena de personas ajenas a la Universidad de Extremadura y eso ocasionará un problema de 
aglomeración una vez que comiencen los exámenes. Finalmente se queja del elevado número de 
créditos de algunas asignaturas que ocasiones problemas en las concesiones de las becas, rogando que 
se pudiera reestructurar el plan de estudios de Matemáticas para evitar esas circunstancias. 

 
Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 11:35 horas, de todo lo cual doy fe 

como Secretario. 
                   Vº Bº    
            EL DECANO 

                     
Fdo.: Antonio Muñoz del Viejo           Fdo.: Manuel González Lena 
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Anexo I. Relación de asistentes 
 
MIEMBROS NATOS 
 
Equipo de Dirección 
Ilmo. Sr. D. Manuel González Lena  Decano 
Ilmo. Sr. D. Vicente Garzó Puertos  Vicedecano de Organización Académica 
Ilmo. Sr. D. Mariano Rodríguez-Arias Fdez. Vicedecano de Estudiantes 
Sr. D. Antonio Muñoz del Viejo   Secretario Académico 
 
Administrador del Centro 
D. Alfonso Galán González 
 
 Representantes Departamentos con docencia en el Centro 
 D. Reyes Babiano Caballero   Dpto. Química Orgánica e Inorgánica 
 D. Fernando Juan Beltrán Novillo  Dpto. de Ingeniería Química y Química Física 
 D. Francisco Espinosa Borreguero  Dpto. de Biología Vegetal, Ecología y Ciencias de 

la Tierra 
 D. Gervasio Martín Partido   Dpto. de Anatomía, Biología Celular y Zoología 
 D. Germán Giráldez Tiebo   Dpto. de Matemáticas  
 D. Miguel Jurado Vargas   Dpto. de Física 
 D. Alfonso Marcos Hernández   Dpto. de Expresión Gráfica 
 D. Arsenio Muñoz de la Peña Castrillo  Dpto. Química Analítica 
 
 Delegado y Subdelegado de Facultad 
Dª Belén Cancho Godoy   Subdelegada de Facultad 

 D. Juan Manuel Martínez Brígido   Delegado de Facultad 
 
 MIEMBROS ELECTOS 
 
 Representantes de Profesores pertenecientes a los Cuerpos Docentes Universitarios (Sector A) 
 D. Francisco Javier Alonso Romero 
 D. Santos Bravo Yuste 
 D. Lorenzo Calvo Blázquez 
 Dª Isabel Durán Martín-Merás  
 D. José Agustín García García 
 D. Francisco Javier Olivares del Valle 
 D. Eduardo C. Pinilla Gil 
 
Representantes Otro Personal Docente e Investigador (Sector B) 
Dª Ilda de Jesús Casimiro Felicio 
Dª Mª Isabel Rodríguez Cáceres 
 
Representantes de estudiantes (Sector C) 
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D. Javier Carretero Villanueva 
Dª María Izquierdo Donoso 
Dª Noelia Lavado Florencio 
Dª Marta Villasán Barroso 
 
Representantes de Personal de Administración y Servicios (Sector D) 
 


